

修了式あいさつ

みなさん、こんにちは。平成24年度も終わりにになりました。

本日でみなさんは、2年生は最高学年の3年生に、1年生は中心学年の2年生へとそれぞれ進級していきます。進級おめでとう。

明日からの春休みを次の学年に向けての準備にしてほしいと思います。

3年生は1年後どういった進路をめざしているのか。そのための努力はしっかりとしてください。自分の進路は自分で切り開いていくこと。また勉強だけではありません。この落合中学校にどんな歴史を作っていきたいのか。つくりたいのか。しっかりと考えて日々の生活を送るようにしてください。

2年生は初めての後輩ができます。後輩にとって良いお手本となるようにしてください。また学校の中では中心となり生徒会の役員や部活でも中心となっていくようになります。自分の力を試すことができる時期って2年生の時だと思います。いろんなことに挑戦してほしいと思います。

全員に伝えたいことが2つあります。

一つめは「毎日を一生懸命に過ごす」ことです。

よく「私（俺）頑張っているだろ？」という声を聞きます。そういう人に限って一生懸命に頑張っているとは思えません。一生懸命になっているということは指導者、例えば先生が「君、よく頑張っているね」と評価してくれたとき初めて一生懸命に頑張っている状態にあると思います。

君たち一人一人、得意な分野や不得意な分野もあり、スピードも違います。同じじゃありません。でもその中で自分の力を出し切っていけるようにしてほしいと思っています。普段からそういった出し切れる環境を整えていけない人はこれからも自分の力を出し切れな

二つめには昨年の4月からはしてきました「学びから逃げない」ということです。

学校は「勉強しにくる所」です。部活や食事マナー、もちろん教科の学習も「学び」です。どうかこの「学ぶこと」から逃げないでください。志を高くもって「学ぶ」ことを続けててください。学ぶということは自分を変えることです。夢に近づいていくということです。

この一年を振り返って来年度、平成25年度もそういった年にしてほしいと願っています。

先生たちは君たちの応援はしていきます。